

Ressort: Entertainment

Scott Eastwood: "Mit meinem Vater legt man sich besser nicht an"

Los Angeles, 16.04.2017, 00:00 Uhr

GDN - Laut Schauspieler Scott Eastwood, Sohn von Hollywood-Legende Clint Eastwood, ist sein berühmter Vater in Sachen Erziehung streng gewesen. "Mein Vater ist in jeder Hinsicht `old school`. Um Noten ging es ihm zwar nie. Aber als ich fünfzehn war, sagte er: `Such dir einen Job. In dem Alter geht man arbeiten'", so Scott Eastwood in der "Bild am Sonntag".

Sein Vater habe immer deutliche Ansagen gemacht, so sei er selbst erzogen worden. "Er hat mich abgehärtet und mich so aufs Leben vorbereitet. Ich war auch immer bedacht, keinen Ärger mit ihm zu bekommen, denn mit meinem Vater legt man sich besser nicht an!" Scott Eastwood ist aktuell im achten Teil der Filmreihe "The Fast and the Furious" in den Kinos zu sehen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-88098/scott-eastwood-mit-meinem-vater-legt-man-sich-besser-nicht-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com